
 
 

 
aktuell: Ergebnisse der Informationsveranstaltung 

 

„Feuerbestattungsanlage in Pavenstädt?“ 
 
 
Liebe Nachbarn des Johannes-Friedhofes, 
 
wir haben uns sehr über die rege Beteiligung an unserer Informationsveranstaltung zur 
Feuerbestattungsanlage gefreut. 
 
Es war uns wichtig zu ermöglichen, dass alle Fragen gestellt und alle Argumente 
ausgetauscht werden können. Die rege Beteiligung zeigt, dass hier noch Bedarf bestand. 
Wir danken den Investoren, dass sie ihre Pläne noch einmal erläutert und versucht 
haben, die Bedenken der Bürger auszuräumen. 
 
Uns hat die Bürgerversammlung dennoch deutlich gemacht, dass eine Mehrheit der 
Bürger zu diesem Zeitpunkt und an diesem Ort keine Feuerbestattungsanlage wünscht.  
Für uns zählt der Bürgerwille. Wenn die Pavenstädter kein Krematorium wollen, wird die 
CDU dem entsprechen und gegen eine Feuerbestattungsanlage auf dem Johannes-
Friedhof stimmen. 
 
Bitte nutzen Sie auch in Zukunft die Möglichkeit, uns zu kontaktieren und Ihre 
Anregungen, Kritik, Sorgen und Ängste mitzuteilen. 
 
 Herzliche Grüße 
 

   
Heiner Kollmeyer Petra Demuth 

 

Vorsitzender des Planungsausschusses 
und Bürgermeisterkandidat 

 

 

Für Pavenstädt im Rat der Stadt Gütersloh 
 Buxelstr. 145, 33334 Gütersloh 

Tel.: 51 75 9 
info@heiner-kollmeyer.de 

 Putzhagen 10, 33334 Gütersloh 
Tel.: 23 78 98 

p.demuth@gmx.de 
 
 

  
Pfarrer Ulrich Klein (l.) stellt seine Frage an die Investoren Ralf Baumjohann (2. v.r.) und 

Simone Dau (r.). Heiner Kollmeyer (CDU) verfolgt die Diskussion. 


